

# Goblog

## Percepatan Penurunan Stunting, Hasnah Syam Gandeng BKKBN Road Show Hingga ke Pelosok Desa

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Sep 21, 2022 - 14:00





BARRU- Berbagai langkah terus dilakukan oleh Anggota Komisi IX DPR RI fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., dalam rangka percepatan penurunan stunting, khususnya di Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan.

Salah satu program yang sejak 3 tahun terakhir terus dilakukan oleh Legislator Senayan Hasnah Syam ini, adalah sosialisasi komunikasi informasi dan edukasi (KIE) Program Percepatan Penurunan Stunting bersama mitra kerjanya BKKBN Provinsi Sulawesi Selatan.

"Sosialisasi percepatan penurunan stunting akan terus kami lakukan didaerah pemilihan (Dapil), termasuk di Kabupaten Barru yang sama kita cintai," kata Hasnah Syam yang juga ketua PKK Barru, saat membuka sosialisasi di Lajari, Desa Garessi, Kecamatan Tanete Rilau, Barru, Rabu (21/9/2022).

Dirinya berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat tersadar akan pentingnya pencegahan stunting, dengan strategi jitu yang telah disampaikan para ahlinya.

Dalam kesempatan itu, Hasnah selaku Bunda Asuh Anak Stunting pun mengingatkan bahwa hidup itu harus direncanakan, berkeluarga pun kita harus berencana, apalagi tentang percepatan percepatan stunting.



"Stunting adalah gangguan pertumbuhan dan perkembangan anak akibat kekurangan gizi kronis dan infeksi berulang, yang ditandai dengan panjang atau tinggi badannya berada di bawah standar", ungkapnya.

Hasnah yang baru saja menerima penghargaan nasional dari Menteri Pendidikan ini menjelaskan, anak stunting bukan hanya terganggu pertumbuhannya fisiknya (bertubuh pendek/kerdil) saja, melainkan juga terganggu perkembangannya otaknya, yang mana tentu akan sangat mempengaruhi kemampuan dan prestasi di sekolah, produktivitas dan kreativitas di usia-usia produktif.



“Oleh karena itu, peran serta seluruh stakeholder dalam upaya percepatan penurunan stunting dan pencapaian target nasional. Diharapkan juga kepada peserta sosialisasi yang hadir dalam kesempatan ini, agar menginformasikan kepada keluarga, tetangga dan saudara saudara kita”, harap Hasnah.

Hadir dalam sosialisasi itu, Tim dari BKKBN Provinsi Sulawesi Selatan, Kadis PMD Jamaluddin, S.Sos, MH., Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si, puluhan warga Dusun Lajari dan para undangan lainnya.

(Ahkam)